

PlantaDoce.

Empresa

Eugin reinicia los tratamientos de reproducción asistida en Madrid y Barcelona

La primera toma de contacto presencial con las pacientes tras permanecer los centros en servicios mínimos por la crisis del Covid-19 se realizó ayer lunes.

PlantaDoce
28 abr 2020 - 10:10



Eugin se prepara para la desescalada. El grupo, formado por clínicas de reproducción asistida y fertilidad, ha reiniciado los tratamientos en sus centros de Barcelona y de Madrid. La primera toma de contacto presencial con las pacientes tras permanecer los centros en servicios mínimos por la crisis del Covid-19 se realizó ayer lunes, 27 de abril, según informa la compañía en un comunicado.

Para retomar la actividad presencial con todas las garantías, **el grupo ha implantado un protocolo de prevención** “que vela en todo momento por las pacientes y los profesionales conforme a las recomendaciones lanzadas por las autoridades sanitarias”, comenta en su nota.

PlantaDoce.

La directora médica de Eugin Barcelona, Flavia Rodríguez, ha agradecido “a las pacientes su solidaridad y apoyo en beneficio del interés general durante la crisis y ahora, desde el grupo Eugin, estamos preparados para continuar con los tratamientos velando en todo momento por su seguridad y la del equipo de profesionales siguiendo respetuosamente las indicaciones de las autoridades sanitarias”, añade.

Eugin es un grupo de clínicas de reproducción asistida y fertilidad con más de veinte años de trayectoria. Está formado por centros de referencia a escala nacional e internacional en España, Italia, Dinamarca, Colombia, Brasil, Estados Unidos, Suecia, Letonia y Argentina.